
 
Dringlicher Berichtsantrag  
der Abg. Cárdenas (DIE LINKE) und Fraktion 
betreffend Situation der Lehrkräfte mit befristeten Arbeitsverträgen 
 
 
 
Die Landesregierung wird ersucht, im Kulturpolitischen Ausschuss über 
folgenden Gegenstand zu berichten: 
 
1. Wie viele Verträge nach TV-H (ehemals BAT) werden über die 

Sommerferien 2010 nicht bezahlt werden bzw. wie viele Angestellte 
mit derlei Verträgen werden über die Sommerferien entlassen? 

 
2.  Mit wie vielen eingearbeiteten Angestellten mit Lehrerfahrung rech-

net das HKM für das Schuljahr 2010/2011? 
 
3.  Mit welchen Programmen plant die Landesregierung dem eklatanten 

Lehrermangel zu begegnen? 
 
4.  Wie viele Seiteneinsteiger wurden bisher ins Qualifizierungspro-

gramm aufgenommen? 
 
Wiesbaden, 7. Juni 2010 
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 07. 06. 2010 
Dem 

Kulturpolitischen Ausschuss 
überwiesen 

18. Wahlperiode 
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